

-28 -

535

El aprovechamiento de los bosques y la gallina de los huevos de oro-

por Fernando Santiván.

larez nos ha hacho derrochar una enorme riqueza forestal, a la vez que ha estado destruyendo la tierra modiento la escuión causada el desaparecimiento de los bosques en empinados terrenos no aptos para la agricultura. Una vez mas cabe repetir aquí el cuento de la gallina de los huevos de oro. Llegaró un dia en que no tendremos ese preciado don de la naturaleza por haber matado la gallina productora con el ingenuo propósito de condimentar una sustanciosa caruela.

¿Cual es el remedio pera eviter ten estépido desatre final, digno de agregarse a las aventuras de Bertoldino y cacasono?

Ya lo expresence en otra occasión. Dar a concer estes problemas forestales a gobernantes y particulares propietarios de bosques. Es decira lo que hace falta con técnicos e ingenioros forestales que comprendan a fondo el problema y puedan comperar con el Pisco y propietarios particulares en planificar, conservar y explotar científicamente le floreste chilena, a la
vez que procures intermédicar les plantaciones artificiales. En la vier y la exporación de
remento han evensado bastante en el estudio del problema forestal y es seguro que la respetabilidad de estas instituciones influirá en el único de los gobernantes para tenar en serio un
problema que puede ser clasificado entre los de mayor trascendencia econômica para (hile.

Mucho se habla de la industria turistica y de las enormes entredas que puede propercionar al erario nacional; pero nadio pionsa en que, con el desaparecimiente de los besques,
lagos y
se está destruyendo el mejor atractivo del turismo. La visión de/rios cristalisos y la salvaje magestad de los besques es el mayor encanto de la región enstral. Pero ese tesoro de reparador goce espiritual se está perdiendo dia a dia. Quien conoció el lago Llamquinas hace treinta
años, con su"Poza" redenda de froblesy sus riberas sembreadas por besques esseraldinos, formande contraste con la imagulada blancara del volcán, recibirian un desencente si lo visitaran
en el presente. Los besques han ido desapareciendo bajo el golpe del hacha y la demastación del
fuego para mostrar el restro pardo y rugoso de ladoras peladas.

Fuera de algunes "parques nacionales" conservados por la previsión de algun mimistro artista que pasara esporáticemente por la Honeda, montedo en los caballitos de incansable carrousel ministerial, nada se conserva y todo se arroja a la hoguera de la mas desatinad

El aprovechamiento de los bosques y la gallina de los huevos de oro [manuscrito] Fernando Santiván.

Libros y documentos

AUTORÍA

Santiván, Fernando, 1886-1973

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

El aprovechamiento de los bosques y la gallina de los huevos de oro [manuscrito] Fernando Santiván. 5 hojas ; 27,3 x 21,8 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile